Dein Bruder Felix aus der geistigen Welt grüßt dich, meine liebe Erdenschwester. Mein Erdengeburtstag jährt sich heute wieder. Danke für deine lieben Wünsche, die schönen Blumen, das Kerzenlicht und die schöne Musik. Unsere Verbindung bleibt bestehen. Ich habe Freude wenn du dich für meine Schwingung öffnest, wenn du meine Anwesenheit erspürst. Alles ist Schwingung. Das Universum schwingt, alles ist eingebunden und verbunden mit der Schwingung. Schwingung und Licht ist die Verständigung in der geistigen Welt. Keine Sprache in gesprochenen Worten ist nötig um sich mitzuteilen. Das ist die Einheitssprache und für alle verständig. Diese Sprache verstehen alle Geistwesen, egal in welcher Schwingungsfrequenz sie sich auch befinden. Diese Schwingungen beinhalten auch die Töne der Musik. Ein Beispiel, wenn sich verschiedene Geistwesen, Seelen, Lichtwesen an einem gemeinsamen Ort befinden und sie möchten Musik, ein Konzert, schöne Lieder hören und sich daran erfreuen, so ist das möglich, dass jedes Wesen in ihrer Verschiedenheit, ihre gewünschte Musik, Lieder, Konzert hören kann. Ohne laute Töne wird es durch Schwingung jedem einzelnen Hörer zugespielt, nur für ihn hörbar und niemand wird gestört.

Ja dieses Bild, das du eben schauen durftest, so ist dies hier. Ein riesengroßer Konzertsaal, nach oben hin geöffnet, verschiedene Sitzreihen, vollbesetzt, jedes Wesen ist versunken in seine Musik, die ihn beflügelt, bestärkt in seiner Wahrnehmung, nur verbunden mit den Schwingungen der unhörbaren Musik. Traumhaft und immer wieder eine Erfahrung mit dem göttlichen Geschehen hier in der geistigen Welt. Die geistige Welt ist auch verbunden und verwoben mit der Erdenwelt. Diese unhörbaren Töne sind verbreitet auf der Erdenwelt in ihrer ganzen Schönheit und Erhabenheit. Immer wieder gibt es Menschenseelen, die diese Töne, diese Musik unhörbar für andere Menschen hören. So kommen und kamen immer wieder wunderschöne Kompositionen hervor und wurden dem gesamten Volk zugespielt, alle konnten und können mit solcher Musik sich nicht verbinden und auch nicht annehmen. Alles ist gut so wie es ist und angenommen und verstanden wird. Das wird geistig nicht gewertet. Das Erdenrund ist voll von Schwingungen der Musik und für die Weiterentwicklung, auch für die Liebe.

Das wesentliche hören ist verloren gegangen in der lauten Hektik des Lebens. Die Menschen suchen zu oft und zu viel im Außen. Im Inneren hat jeder Mensch so viel abgespeichert, was zu einer positiven Lebensweise führen würde. Doch der Zugang ist versperrt durch die Hektik, das Machtgehabe und durch den Lärm, darum wird oder kann die leise Schwingung der göttlichen Allliebe nicht wahrgenommen werden. Die Vorweihnachtszeit zeigt euch den Weg in die Stille, die Achtsamkeit zur Liebe, zum Miteinander, damit jeder Mensch bei seiner Krippe, in seiner Seele ankommen kann. Dazu braucht es kein Studium, nur die Verbindung zur geistigen Welt, zu den Schutzengeln und zur göttlichen Allliebe.

Das wollte ich dir heute sagen. Ich bin dankbar und umarme dich und lass dich meine Liebe, meine brüderliche Liebe zu dir meiner Erdenschwester spüren. Geht alle, die diese Zeilen lesen in einen gesegneten Advent zur Krippe. Danke dass ich schreiben durfte, danke für deine Zeit. Für mich ist nun eine Feier ausgerichtet, auch in der geistigen Welt wird gerne gefeiert. Alle aus unserer Seelenfamilie sind gekommen, festlich gekleidet und fröhlich. Danke. Auch Onkel Albin ist hier und freut sich und staunt über die Schönheit der geistigen Welt.